

beim Aufbau des Sozialismus und Kommunismus, auf der Übereinstimmung der grundlegenden nationalen und internationalen Interessen. In der Freundschaft zwischen der SED und der KPdSU, der DDR und der UdSSR verkörpern sich die Traditionen der Arbeiterbewegung und der Klassensolidarität, verkörpern sich die historischen Erfahrungen der Völker beider Staaten, ihr unbeugsamer Wille zur Gewährleistung des Friedens und der Sicherheit für sich und alle europäischen Länder. An der Seite der Partei Lenins, der KPdSU, und in fester Kampfgemeinschaft mit ihr zu stehen, an der Seite der Sowjetunion zu sein, die den Kommunismus aufbaut und der Menschheit den Weg zu den lichten Höhen eines Daseins in Frieden, Freiheit und Glück bahnt, ist für uns alle eine tiefe Genugtuung, eine Quelle der revolutionären Kraft und des Optimismus, ist die Gewißheit des Sieges. \*

»»Einheit", 4/1970, S. 399 - 407